
 

 

 

令和３年第６回横手市議会９月定例会 

決 算 特 別 委 員 会 

総 括 質 疑 要 旨 
 

 

 

 

■ 総括質疑の日程 

 

令和３年９月１４日（火） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑の順序 

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１ 15 番 佐 藤 誠 洋 委 員 １ 



 1

１．【１５番 佐藤 誠洋 委員】 

 

１．市民の声が届く市政運営を求めて 

１）資金管理について 

現状の手続きと運用について、市長の所見を伺う 

 

 

２）ＦＭ計画中、道路橋りょうインフラ整備について、決算の実績から市民ニーズを的確に把

握しているのか伺う 

①道路について、総務省試算ソフトでは、必要金額、年平均支出額は、幾らか。 

 

②令和２年度当初において、道路橋りょうの総括表の要望額は幾らであったのか。また、令

和２年度決算の道路橋りょうの単独事業費は幾らであったのか。 

 

③道路橋りょう整備計画はあるのか。また、その計画を盛り込んだ財政計画はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


